

Inicio >

CONTENIDO PREMIUM

HOY: Alcaldía de cali | separadores viales | polémica | embellecimiento

Polémica: Alcaldía ha destinado \$ 14.000 millones para embellecer separadores viales

Agosto 30, 2022 - 11:55 p. m. |

Por: Redacción de El País



En total, más de 53.000 metros cuadrados de espacio público están siendo intervenidos en diferentes sectores de la ciudad, con la implementación de rejas metálicas, bloques de colores tipo deck para el suelo, entre otros elementos.
Por: José Luis Guzmán / El País

1 Desde el 2021, la Administración Distrital ha trabajado en el
mejoramiento de los separadores de las principales vías de la ciudad. En
total, son siete corredores intervenidos, en los que se han invertido
alrededor de \$ 14.000 millones.

0 Esto representa cerca de 9300 metros lineales de longitud, pero la
Administración ha comunicado la intención de seguir en este proceso y
adecuar otros corredores de la ciudad, lo cual se encuentra, a la fecha,
en fase de planificación.

NOTICIAS RELACIONADAS



Esta inversión también ha generado polémica, dado que algunos caleños consideran que en la capital del Valle hay otras prioridades. A través de redes sociales, El País le preguntó a la ciudadanía qué piensa del proyecto.

Muchos de ellos se expresaron a favor de los separadores. Estos elementos “le cambian positivamente la cara al espacio público de la ciudad”, indicó el ciudadano Iván Villalobos.

Otros consideraron que es necesario que toda la comunidad aporte en el mantenimiento y el cuidado de estos elementos, para que no suceda algo similar a los ‘taches’ de la anterior Administración, que fueron dañados por la misma ciudadanía.

Lea también: [El País Debate: ¿Era prioritario invertir 14 mil millones en el embellecimiento de los separadores viales de Cali?](#)

También se resaltó que este proyecto significa un paso importante en la revitalización de las zonas verdes de la ciudad.

Pero también hay contradictores. Uno de ellos fue Juan Sebastián Cuervo. Los separadores “no producen un espacio público efectivo para su uso, es mucho maquillaje para otros problemas que tienen más peso para la comunidad”, comentó.

De hecho, una de las necesidades en las que la ciudadanía más coincidió fue la creación de estrategias que mejoren las condiciones de seguridad en Cali y el arreglo de la malla vial.

“Yo vivo en el sector de la avenida Roosevelt con carrera 39 y en definitiva los separadores viales sí embellecen la ciudad, pero las vías sí están muy mal, tenemos muchos huecos y otras imperfecciones, especialmente en carreteras principales”, comentó el caleño Carlos Eduardo Ramírez.

"También hemos hablado con la CVC para que ellos inviertan algunos recursos de la sobretasa ambiental en otros corredores de la ciudad"

*Carlos Salazar,
director de Bienes y Servicios*

A este pensamiento se sumó Fernando Tamayo, concejal de Cali. El cabildante expresó: “siento que en la ciudad se le está dando prioridad a otro tipo de cosas que no son urgentes. Esta Administración está generando una cantidad de iniciativas que son como paliativos para generar impacto, pero lo esencial, lo vital para nuestra ciudad, no se está trabajando”.

Levantar bloqueo en la recta Cali-Palmira tras diálogo entre la comunidad y la Alcaldía



Soat en 'cuidados intensivos' por accidentes: el Seguro atiende más de 3 mil heridos al día

El concejal también indicó que los separadores generan gran impacto visual de forma inmediata, pero que, a largo plazo, esa sensación se diluye y los otros problemas no se solucionan.

Algunos ciudadanos también cuestionaron que el proyecto nunca fue socializado con ellos y que simplemente fueron viendo cómo se iban adecuando los espacios a su alrededor.

Al respecto, el director de la Unidad Administrativa de Gestión de Bienes y Servicios de Cali (Uaegbs), Carlos Salazar, sostuvo que sí se realizó un comité de socialización para cada corredor de la ciudad adecuado, a pesar de que no era un ejercicio obligatorio al realizarse el proyecto con recursos propios del organismo y no de inversión.

“Aun así, estuvimos en cada una de las comunas y hablamos sobre lo que queríamos realizar con el proyecto y los beneficios que traería para la ciudad en cuanto a enmendar la desorganización en que se encontraban estos espacios públicos”, agregó.



*Algunos ciudadanos han denunciado presuntos robos al mobiliario de los separadores, lo que fue desmentido por la Uaegbs.
Por: José Luis Guzmán / El País*

Detalles del proyecto

“Inicialmente arrancamos con tres separadores: el de la carrera 66, el de la carrera 39 y el de la Avenida Sexta. Esos tres ya están terminados, pero estamos ejecutando cuatro adicionales en este momento”, destacó el director de la Uaegbs, Carlos Salazar.

Los cuatro corredores que están siendo intervenidos corresponden a una

extensión en la Avenida Sexta, que va desde la calle 35 hasta la calle 44; la calle 52 desde la carrera 1 hasta la carrera 4c, llegando al Centro Comercial Único; también está el de la calle 27, y el cuarto separador se está desarrollando en la carrera 100, al sur de la ciudad.

Lea además: [¿Le conviene a Emcali comprar electrificadoras? Estos son los pros y contras](#)

“A esos siete corredores se les viene arreglando toda la parte ambiental y paisajística con las rejas y, en las esquinas, se han adecuando espacios para la movilidad de las personas en todas sus condiciones”, expuso Salazar.

Otras opiniones

Carlos Ortiz, edil de la comuna 11, uno de los sectores de la ciudad intervenidos, opinó que la inversión para este proyecto es muy alta, además, “se corre el riesgo de que se roben los materiales”.

Por su parte, el ciudadano Rodrigo Plazas aseguró que “la ciudad no se puede dejar acabar por los problemas. Este proyecto es excelente, con un buen diseño que mejora la imagen y el paisaje de la ciudad.”



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias

Lee contenido sin límites en [elpais.com.co](#) por \$800 primer mes

1 [VER COMENTARIOS](#) ▾

AHORA EN PORTADA



► POLÍTICA



► FÚTBOL INTERNACIONAL

MinHacienda deberá detallar cuál es el estado en que se encuentran las deudas de la nación

Video: las respuestas más picantes de James Rodríguez en su entrevista con 'El Chiringuito'



▶ COLOMBIA

Video: el peligroso
salto de tres niños en
el último piso de un
apartamento en Antioquia



▶ ENTRETENIMIENTO

Piqué en su idilio:
revelan nuevas fotos
de una de sus salidas
en su auto con Clara
Chía Martí



▶ POLÍTICA

**"No estamos
satisfechos": Partido
Liberal evalúa
declararse en
independencia frente
al Gobierno**



▶ JUDICIAL

**Video: capturan a
hombre que
aparentaba ser cii
para hurtar
establecimientos
comerciales en Cali**



▶ POLÍTICA

**Gobierno radicó en el
Congreso proyecto de ley
para crear la nueva alta
corte dedicada al agro**



▶ COLOMBIA

**Video: Hombre fue
arrastrado por fleteros
que le robaron \$20
millones, mientras rogaba
por su vida**

MAPA DEL SITIO

SERVICIO AL CLIENTE

Anuncie

SECCIONES

Principal

TEMAS

Pico y Placa en Cali

MULTIMEDIA

Destacados

REPORTAJE 360

Oiga mire vea

CLASIFICADOS

Edictos El País

Suscríbese o renueve su suscripción a El País	Cali	Salario mínimo 2022	Videos	Cali, una industria salsera	Venta de Casas
Faq's Registro	Valle	Deportivo Cali	Fotos	Cali, la ciudad que no duerme	Venta de Apartamentos
Faq's suscripciones digitales	Opinión	Liga Águila	Infografías	La Hoja Sagrada	Alquiler de Casas
Usuarios registrados vs suscriptores digitales	Colombia	Fútbol Internacional	Especiales	Detrás del camuflado	Venta de Lotes
Contáctenos	Economía	Calendario	ESPECIALES	CLUB SELECTA	Alquiler de Apartaestudios
Iniciar sesión	Deportes	Selección Colombia	El corazón de la salud	Automotriz	Alquiler de Locales
Regístrese	Judicial	Videos de la Copa	Venezuela, crimen sin frontera	Calzado y Ropa	Bolsa de empleos
Información de versión móvil	Mundos	PLAN CIUDAD	Por Cali lo Hago Bien	Descuentos en restaurantes	Negocios establecidos
Ir a versión móvil	METRO X METRO	Eventos en Cali	Cali Sabe Bien	Descuentos en Entretenimiento	Prestamos e hipotecas
Versión iPad	Vivienda nueva	Restaurantes en Cali	Río Cali	Descuentos en Salud y Belleza	Perros y mascotas
Síguenos en facebook	Proyectos de vivienda nueva en Cali	Bares y discotecas en Cali	500 empresas más Exitosas del Valle	Deportivo	Publicar aviso clasificado
Síguenos en Youtube	Proyectos de vivienda nueva en Jamundí	Conciertos en Cali	Cali se Ve		AUDIENCIAS
SERVICIOS	Proyectos de vivienda nueva en Palmira		Marcas de Corazón		Audiencias El País
Pico y Placa Cali					PROCESO REORGANIZACIÓN

Síguenos en:

El País S.A. © 2014 | Cra. 2 No.24-46 Tel. (602) 898 7000 | Cali, Colombia
 Política y Tratamiento de Datos | Aviso Legal | Política de Cookies
 MANUAL SAGRILAFIT | PROGRAMA DE TRANSPARENCIA Y ÉTICA EMPRESARIAL (PTEE)
 Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia
 Publicidad en Bogotá - Cadenacol
 Tel. 6420800, Dirección: Carrera 14 # 85 - 68 Ofc 307